

Tesoros del Museo Canario



TEHUETE DE PIEL

Los antiguos habitantes de Gran Canaria confeccionaban tejidos de materiales vegetales y curtían pieles de forma muy cuidadosa y con técnicas artesanales muy depuradas. El Museo Canario posee una gran colección de tejidos de fibra vegetal y de pieles curtidas.

Esta pequeña bolsa, hallada en Mogán, está hecha con piel de cabra y tiene ocho centímetros de altura. Está compuesta de tres partes cosidas de tal forma que en un centímetro de cuero hay ocho puntos de costura. Igualmente, presenta una decoración de rayas verticales, con una separación entre ellas de 1 a 1,5 mms. La parte superior tiene varios orificios por los que pasa un cordón de cuero que hace de cierre. Este tehuete de piel se halla en buen estado de conservación. En el Museo se exhiben tres de estas bolsas manufacturadas con finas pieles de cabras. Quizás se utilizaban para guardar pequeños y apreciados utensilios como punzones, tabonas o pintaderas.